

自治会だより(10月号)



街のご長寿に、ちびっ子記者がインタビュー。

皆さん山王3/4丁目に、88歳と90歳以上のお年寄りは何人いらっしゃるかご存知ですか。なんと35人。私たちの街の素晴らしい宝物を代表して、御歳96の平林勇次郎さんに、ちびっ子記者が取材してきました。

ちびっ子:今日はよろしくお願ひします。山王にはいつから住んでいますか?

平林さん:昭和の初めごろから。生まれは、大森北だったかな~。

ちびっ子:昔の山王は、どんな感じでしたか?

平林さん:池上通り(八景坂)は今より坂が急だった。大八車の後ろを押して、お小遣いをもらったもんだよ。

ちびっ子:長生き、元気の秘訣は何ですか?

平林さん:無理をしないことと、お腹いっぱい食べないことだね。

ちびっ子:好きな食べ物は何ですか?

平林さん:お魚だね。特に脂っこくない白身のお魚。でも、若い時は体が弱かったんだ。けど山登りは好きだったね。

ちびっ子:いつもどんなところで、どんなことをして遊んでいますか?

平林さん:老人会の会長をしていて、そこで輪投げやゲートボールに参加してるんだよ。

ちびっ子:関東大震災は体験しましたか?

平林さん:小学校6年の時。家が傾いて親戚の家に避難したよ。池の水があふれて怖かったね。

ちびっ子:山王の子供達に「ひとつこと」。

平林さん:よく遊んで体を動かすこと、健康が第一だからね。交通事故にも気をつけてね。

ちびっ子:今日は、ありがとうございました。

「自治会だより」を作ろう
ちびっ子記者大募集!
お問い合わせは、自治会事務局まで。